



**Naciones
Unidas**

Departamento de
Asuntos Económicos
y Sociales



Unión Interparlamentaria
Por la democracia. Para todos.

31 de julio de 2023

Estimado/a Sr./Sra.:

El Gobierno del Japón albergará el 18º Foro para la Gobernanza de Internet (IGF) de las Naciones Unidas del 8 al 12 de octubre de 2023, con el tema global “La Internet que queremos: empoderando a todas las personas”. El IGF reúne a distintos grupos de interesados con el objetivo de facilitar el debate en torno a cuestiones de políticas públicas relativas a Internet. Se ha previsto la participación en el foro de figuras destacadas en el discurso mundial en torno a la gobernanza de Internet. Tanto la participación como los procedimientos tendrán lugar en formato híbrido.

En los últimos años, el IGF ha tenido por objeto fortalecer la participación de los parlamentarios en los debates acerca de cuestiones acuciantes relacionadas con el uso, la evolución y la gobernanza de Internet y otras tecnologías digitales relacionadas. Partiendo de las sesiones parlamentarias celebradas el pasado año, el IGF tiene previsto seguir fortaleciendo su itinerario parlamentario mediante la ampliación del conjunto de actividades que se realizan entre períodos de sesiones dedicadas a fomentar el diálogo y la cooperación interparlamentarios en torno a cuestiones fundamentales de política digital, además de proporcionar más resultados orientados a la acción.

Por ello, nos gustaría invitarles a usted y a otros parlamentarios de su país a participar en las deliberaciones que tendrán lugar durante el IGF 2023. Se prestará especial atención al itinerario parlamentario, que se celebrará el 8 y 9 de octubre de 2023 sobre el tema “Conformando la confianza digital para la Internet que queremos”. Idealmente, los participantes en esta reunión serán miembros de los comités parlamentarios relevantes y otros parlamentarios que trabajen en cuestiones digitales y de política de Internet.

El itinerario parlamentario incluirá una serie de sesiones en las que los parlamentarios conocerán y compartirán experiencias entre ellos mismos y con representantes de entidades pertinentes en el ámbito de la política digital. Los puntos principales que emerjan de estos debates formarán la base del documento final del itinerario parlamentario, IGF 2023. Puede encontrar adjunta una nota conceptual sobre el itinerario parlamentario.

El programa, con los componentes parlamentarios e información relacionada, estará disponible en los siguientes sitios web: <https://www.soumu.go.jp/igfkyoto2023/en/> y <https://intgovforum.org>.

Para: Presidencias de todos los Grupos de la UIP

Asimismo, puede encontrar adjunta la nota con información práctica en la que se detallan la inscripción y logística necesarias para el IGF 2023. En dicha nota se explica también el procedimiento y los criterios para que un número limitado de parlamentarios del Sur Global obtengan financiación para participar.

Es nuestro deseo dar la bienvenida a los miembros de su Parlamento al itinerario parlamentario del IGF 2023 y a la reunión global del IGF.

Si tiene alguna consulta o necesita cualquier aclaración, póngase en contacto con la Sra. Celine Bal escribiendo a Celine.Bal@un.org.

Atentamente,



LI Junhua
Secretario General Adjunto de
Asuntos Económicos y Sociales
Naciones Unidas



Martin Chungong
Secretario General
Unión Interparlamentaria